

## TRAVERSÉE D'ORVIN

# Pavage et jointoyage au programme

«C'est un compromis helvétique. C'est la moins mauvaise solution, mais c'est une très bonne solution». Telles sont les paroles du maire d'Orvin, Patrik Devaux, concernant les travaux de pavage de la traversée d'Orvin (voir Le JdJ d'hier). L'entrée ouest du village poursuit sa mue avec les opérations qui ont débuté mercredi, sous la responsabilité du chef chantier Flavio Ialonnardo. Deux techniques de pavage sont testées à cette occasion (photo



Jean-Claude Lièvre) avec d'un côté un jointoyage de sable et de l'autre un jointoyage de mortier et chaux. A noter que le deuxième chantier de la traversée d'Orvin entrera dans sa deuxième phase en avril prochain pour la route de Sonville. Les prochaines étapes s'annonceront encore plus compliquées, puisqu'elles toucheront le cœur du village. **JCL**